

H. Askary Anwar Lantik Pengurus ORLOK Kabupaten Mamuju Tengah

Rosmini - [SULBAR.JIS.CO.ID](https://sulbar.jis.co.id)

Mar 29, 2022 - 21:36



Mamuju Tengah - Pengurus Organisasi Amatir Radio Republik Indonesia (ORARI) lokal Mamuju Tengah masa bakti 2022-2025 dikukuhkan, Minggu (27/3/2022).

Pengukuhan sekaligus launching sekretariat ORARI Lokal Mamuju Tengah

tersebut dihadiri oleh Ketua Orda Sulbar , Rahmat Tahir, Ketua Orlok Mateng, H. Askary Anwar, Kapolresta Mateng, AKBP Amri Yudha S, Pabung Mateng Kodim 1418 Mamuju, Letkol Inf. Andi Aras, Para Pengurus Orari Lokal Mateng, BPBD Mateng, Tagana Mateng, Kepala Desa Topoyo.

H. Askary Anwar menyampaikan selamat kepada pengurus yang baru saja dilantik, selamat mengemban amanah sebagai anggota dan pengurus Orari Lokal Mamuju Tengah.

Lanjunya, Radio adalah salah satu alat komunikasi ditengah situasi perkembangan zaman teknologi, yang semakin hari semakin berkembang, masih sangat efektif dan tidak akan pernah mati.

“Daerah kita adalah daerah yang rawan bencana, kita ingin Orari dapat bersinergi dengan pemerintah, begitu juga pada semua instansi baik itu TNI-POLRI maupun diluar dari organisasi pemerintah yang mau berkolaborasi dan bersinergi,” ucapnya.

“Kita ingin memberikan informasi dalam rangka menciptakan kondusifitas wilayah kita, memberikan informasi-informasi yang aktual dalam rangka menciptakan kondisi ketertiban negara kita, informasi dan memberikan peran dalam rangka mengangkat derajat masyarakat,” imbuh H. Askary.

Lanjutnya, kita tidak ingin Organisasi ini dicap sebagai sebuah organisasi yang banyak bicaranya tidak ada guna-gunanya, kita ingin komunikasi ini kita manfaatkan untuk kepentingan masyarakat dan daerah kita.

Nantinya, kita membuat sebuah kebijakan didaerah khususnya desa-desa yang blank spot area yang tidak ada jaringan komunikasi melalui seluler, kita wajibkan kepala desanya untuk mendirikan stasiun dalam rangka membangun komunikasi antara pemerintah desa, kecamatan dan kabupaten, ini untuk mengefektifkan, mengefesienkan program kegiatan pemerintah dalam rangka peningkatan kesejahteraan masyarakat.

“Kita akan memberikan peran untuk peningkatan kesejahteraan masyarakat kita, ditengah-tengah kegiatan hobi kita untuk melakukan komunikasi bersama teman-teman Orari, tetapi ada nilai plus untuk masyarakat dan daerah yang kita cintai,” ungkap Askary.

Sementara Ketua Orari Daerah Sulbar, Rahmat Tahir juga menyampaikan Selamat dan sukses kepada semua pengurus yang baru saja dikukuhkan. Kiprah anggota Orari dan keberadaannya untuk berkomunikasi saat ini sudah dapat dirasakan.

Ia berharap keberadaan Orari terus dirasakan manfaatnya bagi masyarakat terlebih lagi di desa-desa yang blank spot area yang tidak ada jaringan komunikasi melalui seluler.

“Saya melihat semangatnya sangat luar biasa oleh ketua Orlok Mateng, untuk mendorong Orari ini, dan dapat bersinergi dengan pemerintah daerah apalagi ketua Orlok Mateng ini juga menjabat sebagai Sekdakab Mateng sehingga dapat mempermudah komunikasi ditingkat pemerintahan,” ujarnya.